



La Oficina Municipal de Voluntariado del Ayuntamiento de Adra, junto con la Asamblea Local de Cruz Roja, ha llevado a cabo, dentro del programa 'Andalucía Compromiso Digital', organizados por la Consejería de Economía, Innovación y Ciencia de la Junta de Andalucía, con la colaboración del Ayuntamiento de Adra y financiado a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional de la UE, una jornada de Sensibilización de 'Videocurriculum', jornada incluida en acciones formativas relacionadas con las nuevas tecnologías.

El concejal de Participación Ciudadana del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, ha dado la bienvenida a los 80 alumnos de los últimos cursos de los ciclos formativos del IES Gaviota de Adra, como el de Administración de Sistemas microinformáticos y redes, Integración Social, Socio-Sanitario y Educación Infantil, que se ha llevado a cabo de 12 a 2 de la tarde, en el Centro Cultural de Adra. Moisés Linares ha agradecido a "la Asamblea Local de Cruz Roja y a la Junta de Andalucía el apoyo para organizar este tipo de jornadas, en este caso, enfocadas a los jóvenes y encaminadas a la elaboración de videocurriculum de cara a la búsqueda de empleo por internet. Se trata de una jornada muy completa, práctica y que es mucha ayuda para aquellas personas que dentro de poco tiempo se quieran incorporar al mercado laboral".

El contenido de la charla, impartida por la formadora de Andalucía Compromiso Digital, Isabel María Sáez, ha versado sobre cómo elaborar un video curriculum, las diferencias con el curriculum tradicional, la estructura de un video curriculum, las recomendaciones, así como la difusión y los ejemplos de videocurriculum que existen.

El Ayuntamiento de Adra firmó en noviembre del año 2011 un convenio de colaboración con la Consejería de Economía, Innovación y Ciencia de la Junta de Andalucía para el desarrollo del programa 'Andalucía Compromiso Digital' en el municipio abderitano. Desde entonces se han llevado a cabo múltiples acciones formativas relacionadas con las nuevas tecnologías.

Se han preparado además una serie de jornadas para el mes de noviembre y diciembre. Así el 27 de noviembre, habrá una jornada sobre trámites de administración pública, el 11 de diciembre, una sobre certificado digital y el 18 de diciembre, la última, sobre redes sociales.